

Repentigny, ville hôte des Internationaux de tennis junior Banque Nationale

Les Internationaux de tennis junior sont arrivés en territoire repentinois il y a maintenant 37 ans. Déjà à l'époque, la population s'était donné rendez-vous pour assister à ce qui allait devenir une tradition sportive de renommée mondiale.

C'est un honneur et un immense plaisir pour notre belle Ville d'accueillir ces jeunes espoirs du tennis qui nous en mettront plein la vue afin de remporter la plus importante épreuve junior au pays, laquelle pourrait ensuite les propulser dans la cour des grands. Les meilleurs talents de 14 à 18 ans du monde s'affronteront du 25 au 31 août lors de cette compétition regroupant des athlètes en provenance d'une trentaine de pays.

De grands noms se sont fait connaître à l'occasion de cet événement et figurent aujourd'hui parmi les joueurs.es d'envergure internationale, comme Félix Auger-Aliassime et Bianca Andreescu, pour n'en nommer que quelques-uns.

Le succès de cette impressionnante manifestation sportive repose sur une solide équipe d'organisateur.rices, de bénévoles, de partenaires et commanditaires, de même que de familles d'accueil repentinoises qui hébergent les athlètes de tous horizons. Un immense MERCI pour votre dévouement et votre incontestable amour du tennis.

C'est avec impatience et fébrilité que je vous donne rendez-vous dès le 25 août pour encourager les athlètes d'ici comme d'ailleurs, et célébrer leur victoire en compagnie des Repentinois.es.

À toutes et à tous, bon match !



A handwritten signature in blue ink, which appears to read 'Nicolas Dufour'.

Nicolas Dufour
Maire de Repentigny

Crédit Photo Joëlle Simard-Lapointe